

# La Universidad rechazará el crédito del CEI si la Junta no baja el tipo de interés

El Consejo de Gobierno acordó ayer no aceptar el préstamo en las condiciones fijadas por el Gobierno regional, con un interés fijo de 5,65%, ya que considera que es muy elevado

R.D.L.

La Universidad de Salamanca rechazará el préstamo para el Campus de Excelencia Internacional (CEI) "Studii Salamantini" si la Junta de Castilla y León no mejora las condiciones del crédito de 5,6 millones de euros que la institución académica ha solicitado para la construcción del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos.

El rector Daniel Hernández Ruipérez analizó ayer en el Consejo de Gobierno de la Universidad las cláusulas del préstamo, con un interés fijo de 5,65% y un periodo de amortización de 15 años, con 3 de carencia en los que se siguen generando intereses. El máximo órgano de gobierno de institución de enseñanza superior coincidió en que se trata de un tipo de interés muy elevado por lo que, tras un intenso debate, acordó rechazarlo. "En estas condiciones difícilmente podemos aceptarlo", matizó el rector en su explicación.

Ruipérez ya ha trasladado la decisión al consejero de Educación, Juan José Mateos, y ahora intentará renegociar el crédito con la Junta de Castilla y León para que las condiciones estén sujetas a las cláusulas de un préstamo hipotecario, puesto que este dinero tiene como fin construir un edificio y el Euribor ahora está sobre el 2%.

En este sentido, el rector lamentó que las condiciones del crédito hayan cambiado tanto respecto a hace un año, cuando el Ministerio de Educación concedió los préstamos a un interés del

El rector intentará volver a negociar el crédito con el objetivo de que el tipo de interés esté sujeto al de un préstamo hipotecario



El rector habla con los miembros del Consejo de Gobierno antes de comenzar la última sesión del año. /GUZÓN

1,5%, una cifra que después las Comunidades trasladaron a los acuerdos firmados por las universidades.

En cuanto a la proposición realizada por el procurador del PSOE por Salamanca, Fernando Pablos, para que la Junta transforme este crédito en una subvención, Hernández Ruipérez aseguró: "Todos deseamos que sean subvenciones y no créditos, pero somos conscientes de la situación en la que estamos".

## Unión de universidades

El rector aprovechó la celebración del Consejo de Gobierno para informar a sus miembros de la integración de la Universidad de Salamanca en una conferencia de rectores con los centros de Castilla y León y Galicia que, a su vez, se han unido con las universidades del norte de Portugal para formar la organización denominada CRUSOE, "un nombre particularmente significativo en estos tiempos en los que es tan importante la supervivencia", comentó Daniel Hernández Ruipérez. En cuanto al objetivo de estas

conferencias de rectores, Ruipérez insistió en la idea que ayer ya reflejaron los medios de comunicación: colaborar en las fortalezas, hacer alianzas para concurrir a proyectos europeos, buscar socios a nivel Europeo y procurar ideas de desarrollo social y cultural a los gobernantes de los países. "Queremos ser universidades proactivas y ofrecer soluciones reales a los problemas, conocimiento y buen hacer", comentó Ruipérez a la vez que recordó que esta alianza de universidades engloba a 275.000 estudiantes.

### LOS DETALLES

**■ SIMULADOR DE PRÁCTICAS.** El rector informó de que el Ministerio de Educación ha concedido una subvención de 35.000 euros para un simulador de prácticas externas para el Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo (SIPPE). Ruipérez aseguró que es muy difícil encontrar prácticas para todos los alumnos, por lo que considera que este simulador puede ser una herramienta muy práctica.

**■ COOPERACIÓN.** La Universidad también recibirá 371.000 euros para ocho proyectos de cooperación, cinco en países iberoamericanos, 2 en la zona del Mediterráneo y 1 en el área africana.

**■ EL PLAN DE JUBILACIONES VOLUNTARIAS SE PRORROGA.** El Consejo de Gobierno acordó prorrogar 1 año el plan de jubilaciones voluntarias que la Universidad de Salamanca puso en marcha para este curso. Este plan favorecerá la jubilación del personal docente e investigador funcionario de entre 65 y 69 años, cerca de 135 profesores, según informó el rector.

**■ EL CONSEJO SOCIAL ANALIZARÁ LAS CUENTAS EL LUNES.** El próximo lunes, el Consejo Social de la Universidad celebrará una sesión ordinaria en la que, entre los puntos del orden del día, destaca la presentación del borrador del informe del seguimiento presupuestario y la discusión de las cuentas anuales del ejercicio 2010 y la toma de acuerdos sobre aplicación de normas para el cierre del ejercicio 2011. Además, los miembros del Consejo Social aprobarán las cuentas correspondientes al año 2010 de la Fundación General de la Universidad de Salamanca del año, de Mercatus, de Cursos Internacionales, de la Fundación de Investigación del Cáncer y valorarán la creación de la escuela de doctorado "Studii Salamantini" y del Instituto de Formación e Investigación Quirúrgica.